

## Fleißige Päckchenpacker im Evangelischen Kinderhaus

Eichenau, 24. November 2019

Stolz und voller Freude präsentieren Kinder des Evangelischen Kinderhauses den Berg an Weihnachtspäckchen, die ihre Eltern und Erzieherinnen über die letzten Wochen gespendet und liebevoll verziert haben. Aus den Erzählungen über Sankt Martin haben die Kinder gelernt, wie wichtig es ist, mit anderen zu teilen und Menschen, die in Armut leben, zu helfen.

Mit dieser Aktion unterstützt das Evangelische Kinderhaus die Weihnachtsaktion „Geschenk mit Herz“ der Hilfsorganisation humedica e.V., welche jedes Jahr seit 2003 in Zusammenarbeit mit Sternstunden e.V. und Bayern 2 Tausende solcher Geschenkpakete in ganz Bayern sammelt. Empfänger der Weihnachtspäckchen sind benachteiligte Kinder aus acht Ländern in Südost- und Osteuropa.

Alle Informationen rund um „Geschenk mit Herz“ gibt es auf der Aktionsseite [www.geschenk-mit-herz.de](http://www.geschenk-mit-herz.de).

Der Elternbeirat bedankt sich bei allen beteiligten Helfern!

Elternbeirat 2019/20

[www.friedenskirche-eichenau.de/elternbeirat](http://www.friedenskirche-eichenau.de/elternbeirat)

